

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grande première mondiale en 2004 à Europa-Park avec le spectacle "Les gladiateurs arrivent..."

Suspense, cascades époustouflantes et effets spéciaux garantis attendent les visiteurs à partir de la saison 2004. Le spectacle « Les Gladiateurs arrivent? » est présenté dans l'arène espagnole transformée en amphithéâtre pour l'occasion. Cette représentation prodigieuse avec plus de 22 acteurs et 10 chevaux est l'une des plus impressionnante produite par le plus grand parc de loisirs d'Allemagne au cours de ces dernières années.

Suspense, cascades époustouflantes et effets spéciaux garantis attendent les visiteurs à partir de la saison 2004. Le spectacle « Les Gladiateurs arrivent? » est présenté dans l'arène espagnole transformée en amphithéâtre pour l'occasion. Cette représentation prodigieuse avec plus de 22 acteurs et 10 chevaux est l'une des plus impressionnante produite par le plus grand parc de loisirs d'Allemagne au cours de ces dernières années.

Le show « Les Gladiateurs arrivent? » est le point culminant de la saison 2004. Tous les ingrédients sont réunis pour qu'un public nombreux tombe sous son charme. Une représentation qui retrace une lutte spectaculaire entre les légions à cheval, les légionnaires et les gladiateurs de Rome. Cascades, actions, numéros de dressage de chevaux attendent les visiteurs. L'arène espagnole vibre et 2.000 spectateurs frémissent lorsque les gladiateurs entrent sous le son des trompettes. Inspiré de documents historiques, le spectacle présente des combats au trident et à la francisque, des chevaux attelés à des chars dorés et des duels de vaillants guerriers à la lance et à l'épée. Comme à l'époque romaine, les spectateurs décident d'un geste du doigt de la victoire ou de la défaite dans la lutte pour les lauriers du vainqueur.

Unique en Allemagne, cette nouvelle production est mise en scène par Mario Luraschi. Ce chorégraphe équestre français et coordinateur de cascades est mondialement connu grâce à son travail avec les chevaux. Agé de 55 ans, ce cascadeur et dresseur compte à son actif plus de 400

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

Directrice Marketing &
Communication France
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

films dont il a réalisé les cascades à cheval : « Highlander III », « Le Masque de Fer », « Les Trois Mousquetaires », « Winnetou », « Napoléon » ou tout récemment « Blueberry ». Mario Luraschi parle la langue des chevaux, à la manière d'un murmure ou d'une compréhension silencieuse. Une fois que l'animal maîtrise la grande école de l'art équestre, il n'a plus peur de se blesser dans les cascades et il suffit à ce moment là de choisir le bon cavalier. « Il est plus simple de dresser le cheval que de préparer le cavalier aux cascades » déclare Mario Luraschi.

Pendant près d'un siècle - de 200 à 300 après J.-C. - les jeux présentés en amphithéâtre et au cirque étaient l'un des principaux divertissements de la population de l'Empire romain. Pendant la saison d'été 2004, les visiteurs d'Europa-Park pourront se plonger dans l'univers de la Rome antique et être les spectateurs des combats entre les gladiateurs et les légions ennemies.

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger

Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay

*Directrice Marketing &
Communication France*
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse